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Латиноамериканское резюме, 13 августа 2022 года. 

Недавно генерал-лейтенант Игорь Кириллов, начальник сил радиационной, химической и 
биологической обороны России, заявил, что США могут быть причастны к появлению ковида-19. 
Кириллов не первый выдвинул гипотезу о том, что коронавирус, вызывающий ковид-19, вышел из 
лабораторий, которые испытывали с вирусами. Но это, пожалуй, одно из первых, связывающее дело с 
американскими биолабораториями, обнаруженными на Украине, в том смысле, что в этой стране 
работала компания Metabiota, которая также была подрядчиком по исследованию коронавируса. 
При этом Кириллов сослался на профессора Джеффри Сакса из Колумбийского университета, ведущего 
эксперта престижного медицинского журнала The Lancet. Сакс на конференции по глобальной безопасности, 
состоявшейся в Испании в июле, заявил, что " коронавирус был создан искусственно и с высокой 
вероятностью с использованием достижений США в области биотехнологий». 

США препятствуют реальному расследованию пандемии 

Джеффри Сакс говорит, что он вполне убежден в том, что covid-19 вышел из биотехнологии американских 
лабораторий, и, хотя это всего лишь гипотеза, у него есть убедительные доказательства того, что 
правительство США пытается помешать проведению реального независимого исследования такой 
возможности. 

Его выводы взяты из интервью, которое он предложил Current  Affairs и которое было опубликовано 2 
августа. Там американский ученый объясняет, что до пандемии была запущена исследовательская 
программа, финансируемая Национальными институтами здравоохранения (NIH), для изучения той же 
категории вирусов, к которой относится covid-19. Мало того, идея заключалась в том, чтобы 
модифицировать патогены, чтобы сделать их потенциально более смертоносными и, таким образом, 
проверить эффективность разрабатываемых лекарств и вакцин. 
Сакс говорит позже: 

«Так что в этом нет ничего "сумасшедшего", потому что это именно то, что делали ученые. И тогда вы 
можете услышать, как ученые на ленте описывают, почему они считают, что исследовательская программа 
так важна, потому что они говорят, что это опасные вирусы, и поэтому мы должны подготовить вакцины и 
лекарства широкого спектра действия». 

А после того, как появился ковид-19, последовало молчание о расследовании. Ученые, отвечающие за 
определение причин пандемии, отказались рассматривать гипотезу об утечке из лабораторий, связанных с 



США. "Не говори об этом. Даже не спорь. Просто скажи с самого начала: это естественно. Конечно, это 
естественно. Все остальное чокнуто», - отвечает Сакс. 

Джеффри Сакс считает, что научное сообщество создает повествование, которое препятствует 
исследованию гипотезы о том, что covid-19 был искусственным созданием американских лабораторий 
(Фото: Getty Images) 
В течение двух лет Сакс возглавлял комиссию covid-19 The Lancet. В октябре 2021 года профессор 
распустил рабочую группу, опасаясь конфликта интересов: выяснилось, что один из экспертов был косвенно 
связан с Уханьским Институтом вирусологии. Речь идет о Питере Дашаке, главе альянса EcoHealth Alliance, 
исследовательской группы, которая была средством для финансирования правительством США проектов в 
Ухане. 
"( ... ) более того: я назначил его [Дашака] председателем рабочей группы комиссии по пандемиям, которую 
я возглавлял в Ланцете. И возглавил рабочую группу по происхождению. Сначала я наивно подумал ‘ "Ну, 
вот парень, который так связан, что я бы знал". И тогда я понял, что он не говорит мне правду. И это заняло 
у меня несколько месяцев, но чем больше я смотрел на это, тем больше это беспокоило меня. 

"И тогда я сказал: " Слушай, тебе нужно идти". И тогда другие ученые из этой рабочей группы напали на 
меня за то, что я антинаучный. И я спросил их ‘ " каковы ваши связи со всем этим’" Мне не сказали. Затем, 
когда закон О свободе информации обнародовал некоторые из этих документов, которые NIH скрывал от 
общественности, я увидел, что люди, которые нападали на меня, также были частью этого вопроса. Поэтому 
я распустил всю эту рабочую группу"» 

Есть две причины, по которым научное сообщество будет заинтересовано в том, чтобы отвлечь внимание от 
истины вокруг пандемии, говорит Сакс. Во-первых, этические, моральные и геополитические последствия 
являются гигантскими, учитывая глобальное влияние, которое оказало заражение этой болезнью. 

Второе: подтверждение того, что это было искусственное создание, добавило бы еще одно доказательство 
того, что американская военная оборона тайно создает биологическое оружие в лабораториях, за пределами 
и внутри своей страны. 

Сакс характеризуется независимостью от западных интитуций, что неприемлемо для тех, кто его 
критикует. Он выступает по различным вопросам, и его позиция обычно непопулярна среди американской и 
европейской Эгиды. Например, комментируя ситуацию на Украине, он заявил, что конфликта можно было 
бы избежать, если бы Вашингтон не подтолкнул НАТО на восток. 
Взгляды Сакса подверглись цензуре со стороны американских СМИ. Он также неохотно критикует 
политику Китая, что нарушает консенсус в западном мире. 

Эксперт призывает обнародовать секретные материалы американских биологических проектов, чтобы 
установить истину, хотя это вряд ли произойдет. 

Искусственное происхождение? 

Вернемся к заявлениям генерал-лейтенанта Кириллова на брифинге 4 августа, где он говорит, что 
характеристики нового коронавируса указывают на то, что он был создан искусственно. 
Военный напомнил, что более 16 тысяч биологических образцов, включая образцы крови и сыворотки, 
ранее были вывезены из Украины в США и европейские страны, и обратил внимание на то, что недавно 
заявил Джейсон Кроу из Комитета по разведке Палаты представителей США. Последний предупредил 
американцев в конце июля, что сдавать свою ДНК для анализа частным компаниям опасно. 

"Существует вероятность того, что результаты исследований будут проданы третьим лицам ( ... ), а 
полученная информация будет использована для разработки биологического оружия, нацеленного на 
конкретные группы (...) или отдельных лиц», - сказал Кроу. 

Такие заявления заставляют переосмыслить причины пандемии и роль американских военных биологов в 
появлении и распространении возбудителя covid-19, заявил начальник войск радиационной, химической и 
биологической обороны. 

Специалисты Минобороны РФ видят несколько признаков искусственного происхождения вируса: 

 Нехарактерная изменчивость генетических вариантов у большинства коронавирусов, что приводит 
к различным всплескам их заболеваемости. 

 Серьезные различия в летальности и инфекционности 
 Неравномерное географическое распределение и непредсказуемость общего эпидемического 

процесса. 



"Похоже, что, несмотря на усилия по сдерживанию и изоляции случаев, пандемия искусственно 
подпитывается внедрением новых вариантов вируса в тот или иной регион», - сказал Кириллов. 

Исследования указывают на USAID 

По данным Минобороны России, к появлению covid-19 может быть причастно Агентство США по 
международному развитию (USAID). с 2009 года оно финансирует программу Predict, специалисты которой 
изучают новые виды коронавирусов и ловят летучих мышей, несущих вирусы. Одним из подрядчиков была 
компания Metabiota, известная своей военно-биологической деятельностью в Украине. 
В Минобороны также отмечают, что в 2019 году (до появления первых случаев заболевания covid-19) 
американский Университет Джона Хопкинса организовал учения под названием Event-201, на которых 
отрабатывалось, как бороться с эпидемией неизвестного до этого коронавируса. Согласно обзору 
упражнений, вирус достиг людей от летучих мышей через промежуточных хозяев, свиней. 
По словам Кириллова, учения и экстренное закрытие программы Predict в 2019 году «предполагают 
преднамеренный характер пандемии и участие США в ее возникновении». По его словам, USAID, 
возможно, был выбран в качестве координатора биологической деятельности специально для того, чтобы 
уберечь Пентагон от опасности и избежать обвинений в разработке биологического оружия. 

Основным подрядчиком USAID был Labyrinth Ukraine, подразделение американской компании Labyrinth 
Global Health. Учредителями американской компании являются бывшие сотрудники Metabiota. 

Лабиринт Украина участвовала в проектах U-PI-9 и -10, которые изучали распространение африканской 
чумы свиней в Украине и Восточной Европе. В свою очередь Labyrinth Global Health изучила коронавирусы 
и вирус обезьяньей оспы в рамках программы сокращения биологической угрозы Министерства обороны 
США. 

"Таким образом, мы можем наметить четкую тенденцию: агенты инфекционных заболеваний, попадающие в 
сферу интересов Пентагона, впоследствии становятся пандемией, бенефициарами которой являются 
американские фармацевтические компании и их покровители, лидеры Демократической партии США», - 
заключил представитель Минобороны России. 

Программы, опасные для человечества 

Генерал Кириллов справедливо отметил, что западная безнаказанность способствовала тому, что Вашингтон 
продолжает использовать технологию биологического оружия в Латинской Америке, в том числе для 
ликвидации политических деятелей, противостоящих его интересам. 

Кириллов заявил, что США нарушили международное право и «провели мероприятия по созданию 
лекарств», которые «при введении в организм в краткосрочной перспективе» провоцируют развитие 
различных видов рака. Военнослужащий заявил, что для отравления президента Уго Чавеса использовалась 
медсестра Клаудия Патрисия Диас, которая была членом окружения президента. 
Кириллов заявил, что военно-биологические разработки были использованы Вашингтоном, в том 
числе, для устранения нежелательных политических деятелей в латиноамериканских 
странах. Некоторые из созданных препаратов могут привести к возникновению различных видов рака. 

— MV (@Mision_Verdad) August 4, 2022 
Причинно-следственная связь между смертью венесуэльского лидера и достижениями в области 
биологического оружия, по словам генерала Игоря Кириллова, подтверждается данными судебно-
медицинской экспертизы и показаниями кубинских врачей, оказавших помощь Чавесу. Они говорят о 
нетипичном течении заболевания и его устойчивости к применению лекарств. 

Напомним, сам Чавес расценил свою загадочную болезнь как» эпидемию рака", распространившуюся из 
США на многих латиноамериканских лидеров в период с 2010 по 2013 год. По крайней мере, президенты 
Парагвая, Бразилии, Аргентины и Венесуэлы были диагностированы с раком. 
Следует, по крайней мере, рассмотреть намеки, которые и Сакс, и Кириллов ставят на стол вокруг 
возможности того, что Соединенные Штаты производят и распространяют биоармы в глобальном 
масштабе. Что действительно доказуемо, так это связь между развертыванием американских 
биолабораторий и доказательствами того, что они представляют собой опасные для человечества 
программы с потенциальным военным применением. 
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